

キャンドルライトイルミネーション in あらぎ島 vol.9



地元若手有志「紀清の集い」主催で、9月6日(日)、今年で9回目となるキャンドルライトイルミネーションが行われました。

約1,700本もの手作り竹灯籠にロウソクを灯し、名勝「あらぎ島」の幻想的な風景に、足元の悪い中大勢の方が来場されました。

高石市へ秋を届ける小さな友好大使



9月1日(火)、友好都市である大阪府高石市に「鈴虫愛好会」(藤岡昌三会長)から、スズムシ1万匹が贈られることになり、「カモンたかいし」で贈呈式が行われました。

集まった市内の小学生・園児ら約400人は、スズムシの入った飼育ケースに興味津々。鳴き声に耳を澄ましていました。

スズムシの放虫は平成23年から、下水道普及推進事業の一貫として行われています。

防犯講習会



8月6日(木)、野田地区で防犯講習会が行われました。

約50人が参加し、湯浅警察署の職員らによる防犯や交通安全についての話などがありました。

常日ごろから防犯への意識を高めておきましょう。

Bon de ALEC



今年で6回目となるBon de ALEC。8月13日(木)に行われました。今回もたくさんの方に遊びに来ていただき、パフォーマンスショーやゲームなど、1日中楽しいイベントで大変盛り上がりしました！もちろん夜はみんなで盆踊り。最後は恒例の花火が打ち上げられ、会場を美しく彩りました。